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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  68  del   14.12.2012 
  

OGGETTO:  Comunicazioni consiglieri Nappi, Sorrentino, Esposito Vincenzo. 

 
L’anno duemiladodici il giorno quattordici del mese di  dicembre alle ore 19.30,  nell’aula consiliare del 

Palazzo Comunale si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta  ordinaria ed in prima 

convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto X  
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi0 X  
5)   PERNA  Emanuele X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   ODORE  Gennaro X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   RICCIARDI  Agostino  X 23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   ESPOSITO  Sigismondo X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   VACCA  Raffaele X  25)  NAPPI  Michele X  
10)  ALTARELLI  Filippo X  26)  LA  GALA  Aniello X  
11)  DEL  GIUDICE  Massimo  X 27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   MONDA  Pasquale X  28)   TERRACCIANO  Luigi X  
13)   SASSO   Antonio X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   MOCCIA  Luigi X  30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   FALCO Pasquale X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina X     
 
 
 
 

Presiede la seduta il  Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal   . Segretario 
Generale  avv. Stefania Urciuoli, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 
 



 
 
Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                   F.TO IL  SEGRETARIO  GENERALE 

   
       geom. Michele Cerciello     avv. Stefania Urciuoli 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 31.12.2012 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

31.12.2012 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.                 REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano, 31.12.2012  
F.to  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
ESECUTIVITA’ 

(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 
 

Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Il  PRESIDENTE   alle ore 19.30 procede all’appello nominale e, constatato che sono 
presenti in aula n. 26 consiglieri e assenti   5 (Esposito Mocerino, Ricciardi, Del Giudice M., Jossa, 
Palladino) , dichiara la seduta valida e aperta.  

 
Il cons. ALTARELLI, capogruppo del P.D.L., giustifica il  cons. Esposito Mocerino. 
 
Il cons. CAPRIO, capogruppo del Gruppo Misto,  giustifica il cons. Ricciardi. 
 
Chiede la parola  il cons. NAPPI (Rilanciamo Marigliano), il quale dà lettura  di una 

comunicazione  fatta nella sua qualità di Presidente della Commissione  Consiliare Controllo e 
Garanzia,  in cui  chiede, alla luce  della nota trasmessa  dalla Regione Campania per il primo 
stralcio PIP  e di tutti gli atti  in possesso del Comune di Marigliano, se allo stato il Bilancio è in 
equilibrio  o necessita di ulteriori manovre correttive.    

Ultimata la lettura,  consegna la comunicazione al tavolo della Presidenza, affinchè sia 
depositata agli atti. 

 
Il cons. SORRENTINO (P.D.)   interviene per una comunicazione, in riferimento 

all’interrogazione  prot. 30140 dell’11.12.2012, a firma dei quattro consiglieri del P.D., finalizzata 
a conoscere se i  debiti fuori bilancio, certificati ad oggi, comprendano tutte le schede istruttorie 
predisposte dai funzionari e trasmesse all’ufficio responsabile per la relativa certificazione; nel 
ritenere che   tale interrogazione  sia pregiudiziale  rispetto all’approvazione dell’equilibrio di 
bilancio, aspetta una risposta in merito e, a tale proposito, lamenta l’assenza in aula dell’Assessore 
al Bilancio, del Responsabile del Settore Finanziario e del Collegio dei Revisori dei Conti. 

 
Si dà atto che entra il cons. Del Giudice Massimo.  PRESENTI  27. 
 
Il  PRESIDENTE  chiarisce che, a norma di regolamento,  se c’è una pregiudiziale  rispetto 

al capo introdotto,  la si discute prima di entrare nell’argomento; se invece c’è una pregiudiziale 
alla regolare convocazione del Consiglio, si discute  in apertura. Nel caso specifico, ritiene che 
l’interrogazione di cui parlava il cons. Sorrentino non  sia una pregiudiziale alla regolarità di 
convocazione del Consiglio Comunale, per cui  va discussa  al momento della trattazione di uno 
dei successivi capi  posti all’o.d.g. dell’odierna seduta. 

 
Il cons. ESPOSITO Vincenzo (P.D.) rappresenta la difficoltà che incontrano i consiglieri  

quando devono parcheggiare la propria auto nello spazio  riservato agli  Amministratori, che 
immancabilmente  è  pieno, in quanto tutti  indistintamente  vi sostano. 

 
Si dà atto che il  Presidente Cerciello  si allontana.  PRESENTI  26. 
 
Assume la presidenza il consigliere anziano,  Marino Giovanni. 
 
Riprende la parola il cons. ESPOSITO  Vincenzo (P.D.), il  quale  vuole chiarimenti  circa 

un  articolo apparso giorni fa su organi di stampa  locale e a tiratura regionale, afferente  i 
cosiddetti “Fondi Jessica”. 

Lamenta, poi, la situazione pietosa in cui versano  alcune strade cittadine, anche se  i lavori 
sono stati eseguiti, certificati,  collaudati e liquidati.  Chiede, pertanto, al Sindaco e   anche agli 
Organi  deputati   a valutare i  risultati dei funzionari, di porre maggiore attenzione su queste 
cose. A proposito delle strade, si sofferma  sul parere reso dai Revisori dei Conti su uno dei capi 
posti all’o.d.g. di questo Consiglio, laddove invitano i consiglieri a  comunali a verificare  
l’attuazione degli appalti, per evitare che ci siano danni alle persone e, quindi, debiti fuori 
bilancio. Da componente della Commissione Consiliare ai Lavori Pubblici, chiede  di  creare una 
Commissione ispettiva per ogni lavoro che si esegue, perché solo  in quel caso   può prendersi  
anche  l’onere e la responsabilità di  aderire all’invito   dei  Revisori. 

 
 
 



Dr.ssa G/Capone 
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